

12月



小学生チャレンジ駅伝大会

12月2日(土)

小倉南区 小倉競馬場

コロナの影響が減り久しぶりに小学生を対象としたチャレンジ駅伝大会が開催されました。子ども達の思い出作りの一環となるイベントにボランティアとして関わっていききました。



○ 今回の活動で駅伝大会のタスキ係をさせて頂きました。最初は少し不安もありましたが、ボランティアの皆さんがとても優しくやりがいをもつことができました。活動をしていて参加している小学生の子ども達が一生懸命に走っているのを見ると、自分も応援したくなりみんなが一体になって盛り上げていました。このような経験をすることはなかなかないので、手伝って良かったなど改めて感じる事ができました。今後も引き続きこういった

ボランティア活動に参加し地域に貢献していきたいです。

【麻生公務員専門学校 1年】

○ 子ども達の明るさや一生懸命に頑張る姿を見ることができて元気をたくさんもらえました。来年も参加させていただきたいと思いました。もし機会があれば他の活動にも参加してみたいです。

【折尾高校3年】

北九州市環境首都検定

12月3日(日)

小倉北区 西日本総合展示場新館

「北九州市環境首都検定」は、市民の環境についての学習機会を増やすこと、環境意識のレベルアップなどを目的とした検定。青少年ボランティアは、会場案内やアンケート回収などをしました。

○ 今回参加したボランティアが、高校2年生にして初めてのボランティアだったのですが、とても有意義な体験ができたと思います。私は主に受験される方々の案内や後片付けなどを行いました。最初は、案内する時に言葉に詰まったり、すぐに対応できなかつたりすることが多くて、自分自身の能力に落胆したり焦ったりしました。ですが、回数を重ねるごとに要領をつかんできたのかスムーズに案内できるようになって嬉しかったです。



また挨拶や姿勢など、日頃、学校生活で意識していることが発揮できて良かったです。

【小倉南高校 2年】

サンタが夜宮に降りてくる

12月17日(日)【事前研修 12月10日】戸畑区 夜宮青少年センター

青少年ボランティアは、カード作りやオーナメント作り、ケーキ作り、キャンドルサービスなどのお手伝いをしました。クリスマス会に参加する小学生に楽しい時間とよい思い出づくりができるように一生懸命にがんばりました。



○ 「今日の活動は、今まで参加した活動の中で初めてなぐらい、自分自身も楽しんで参加してください。」と言われたので、とても印象に残りました。初めは、自分も楽しみながらできるか分からなかったけど、他のボランティアの方たちやイベントに参加してくれた子ども達と関わっている間に、自分も楽しんでできていたと思いました。自分が楽しいと感じているとそれが子ども達にも伝わっていると考えました。自分も楽しむということを今回学んで、これからまた他の活動をする時にも活かせると感じました。参加して良かったと思います。

【自由ヶ丘高校 1年】

ヤングサンタ

12月17日(日)

八幡西区 コムシティ~市内各所

児童福祉施設や入院中の小学生以下の子どもにボランティアのサンタがプレゼントを届けることで、子どもたちに夢と希望を与える行事です。青少年ボランティアは、見習いのサンタクロス「ヤングサンタ」として寸劇をしたり、プレゼントを届けたりしました。



○ 子ども達が喜んでいるのを見て、私もとても嬉しく思いました。ふだん子どもと関わる機会はないので、このような機会をくださり、ありがとうございます。子どもの夢を壊してはいけないという思いが強かったので、とても緊張しました。また、家族の子どもへの思いも伝わってきて心が温かくなりました。

【大原ビジネス公務員専門 1年】

北九州市障害者ボウリング大会

12月17日(日)

八幡東区 桃園シティボール

ボウリングを通じてスポーツの楽しさを体験したり、障がいに対する理解を深めたりして、障がい者の社会参加推進を目的とする大会です。ボランティアの皆さんは、障がい者の補助や点数記録などの仕事をしました。



○ 障がい者ボウリング大会のボランティアでは、まず受付をしました。受付では笑顔で接することを意識したり、分からなくて困っている人がいたら進んで対応したりすることができました。次にボウリングの記録係をしました。ストライクやスペアを出している人がいたら拍手して応援することができました。

【折尾愛真高校 1年】

1月

北九州市二十歳の記念式典

1月7日(日)

小倉北区 メディアドーム

メディアドームで行われた二十歳の祭典で、青少年ボランティアは電子受付作業、参加者の案内、式場に設けられた写真設営コーナーで着ぐるみを着て記念写真撮影などの手伝いをしました。



○ 社会人や大学生の方々と関わる機会が、今回初めてだったので、アルバイトができない高校生のうちにこのような社会経験ができる事はとても良い経験になりました。初めてのボランティア活動だったので緊張しましたが、周りの人が優しく教えてくださり、とても温かい気持ちになりました。この経験を無駄にしないよう、今後もボランティアに積極的に参加しようと思います。

【小倉南高校 1年】



○ 昨年、成人を迎えた者として成人式に参加し大変楽しい時間で、一生記憶に残したい瞬間だと感じました。今年は多くの方が私と同じような瞬間を迎えられるようにサポートしたいと思い、このボランティアに応募しました。成人を迎えられた皆さんが、晴れやかな笑顔で友達と話したり写真を撮ったりしている姿を見て私まで嬉しくなり、ボランティア活動も楽しくやりがいを感じるものとなりました。機会があれば、また参加したいです。

【北九州市立大学 3年】



成人の日